



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA
GRUPO MUNICIPAL POPULAR



FRANCISCO JOSÉ ESPEJO GARCÍA, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, PRESENTA LAS SIGUIENTES PREGUNTAS SOBRE: ACTUACIONES PATRIMONIO ARQUEOLÓGICO

PREGUNTAS

- Sin tener en cuenta el sueldo del personal de confianza y conociendo que el Gobierno solo ha destinado 10.000 euros para inversión nueva en la partida de patrimonio arqueológico de los presupuestos de este año 2017 y que en 2016 sólo destinó 2.000 euros ¿Puede el Gobierno enumerar las actuaciones realizadas por con fondos propios para la recuperación de nuestro patrimonio arqueológico? ¿Cuál ha sido el dinero total destinado a estas actuaciones y a qué partidas presupuestarias corresponden?

En Cartagena, a 31 de agosto de 2017

El portavoz